

令和6年11月18日第2213回例会

RI第2730地区

宮崎南ロータリークラブ

週報



変化を楽しみ、さらにロータリーの価値を高めよう！

11月の月間
ロータリー財団月間

本日の例会プログラム 第2214回例会 令和6年11月25日

- 外部卓話
宮崎市消防局 消防指令 釘元 伸弥 様

会長挨拶



大迫雅浩会長

皆さんこんにちは。まず初めにビジターのご紹介をいたします。2730ジャパンカレントロータリーEクラブから宮本健児会長です。宮本会長にはこのあとの視察にもご同行いただきたいと思います。

昨日行われましたIMは早朝よりお疲れ様でした。全体で102名、当クラブからは21人の参加となりましたが、「主幹」としては少し寂しい状況でしたけれども、わたくしの推進力の不足ということでご容赦ください。また、事前からの段取りで動いていただいた、戸高ガバナー補佐、井上実行委員長、村野実行委員幹事におかれましては本当にお疲れ様でした。

そして、当日早朝よりお手伝いいただいた皆さんにも併せて感謝申し上げます。終了後にガバナーとランチをした際にも「素晴らしいIMだった」とご評価いただきましたし、各方面からもクラブのアットホームさも良くわかる良いIMだったとお声掛けもいただきましたのでご報告しておきます。

本日は、職場訪問例会となっております。3年後(2027年)の国民スポーツ大会に向けて、県が整備して

出席委員会報告

島田博良委員長

●出席状況

本日状況

会員数	(56)59名
本日出席者数	39名
本日欠席者数	20名
出席率	69.64%

前々回修正出席状況

メークアップ数	3名
修正出席率	69.64%
メークアップされた方(敬称略)	大迫三郎、寺村明之、安川潔

ニコニコ BOX	0件 累計	0円 30,000円
----------	-------	------------

募金箱	0円 累計	72,381円
-----	-------	---------

いる新しいプールとなります。先月下旬にその愛称が「パーソルアクアパーク宮崎」に決まりました。昔で言う「国体」国民体育大会から、名称が国民スポーツ大会に代わりましたけれども…。この度の新プールの冠についている「パーソル」というのは東京に本社がある「パーソルビジネスプロセスデザイン」という会社が、県が公募していたネーミングライツを取得し、命名されたそうです。

県外企業名が冠なのは、なんだか少し寂しい感じもありますが、企業から県には、来年4月からの5年間、毎年、命名権料として700万円が支払われるそうですから、いたし方ないのかなとも感じます。施設は12月の完成、翌年4月からのオープンと聞いております。いずれにしても宮崎に新しい施設が完成し、全国から沢山の皆さんのが来県されるイベントが予定にあるのはとても喜ばしいことですね!!

さあ今日は、新しい週のはじまりです！

上機嫌で!! 楽しく1週間を過ごしましょう!!!

職場訪問

〈パーソルアクアパーク宮崎(宮崎県プール)建設現場見学〉



